

# Fiche de totem : Takhi



## Floches

**Extérieur :** Bordeaux

**Intérieur :** Noir

## Classification

**Sous-Embranchement :** Vertébrés

**Classe :** Mammifères

**Ordre :** Périssodactyles

**Famille :** Equidés

## Caractéristiques

**Taille :** 1,20 à 1,30m au garrot

**Poids :** 300 kg en moyenne

**Longévité :** De 30 à 40 ans

**Portée :** 1

**Gestation :** 11

**Protection :** Espèce Protégée

Le Takhi, ou Takh (en langue Mongol) est plus connu sous le nom de cheval de Przewalski.

Il est l'ancêtre des chevaux domestiques d'aujourd'hui. Cependant, en tant qu'espèce, il n'a jamais été domestiqué et il est le dernier vrai cheval sauvage.

Le nom Przewalski vient du colonel Nicolaï Przewalski, un explorateur russe qui avait observé le cheval dans le désert de Gobi en 1879 et qui plus tard l'avait identifié comme une espèce inconnue des scientifiques occidentaux.

Il vit actuellement dans les steppes de Mongolie où il est protégé.

Sa queue est sombre comme la partie inférieure de ses membres. Il a une crinière foncée curieusement claire. Le takhi se distingue par une ligne brune plus foncée qui relie son encolure au haut de sa queue.

Ce cheval sauvage est un animal qui vit et évolue en groupe, on les retrouve toujours rassemblés en troupe.

Robuste, il vit dans les zones montagneuses autour de 2500m d'altitude et se nourrit de plantes herbacées, il est capable de survivre à de faibles rations de nourritures. Malgré le fait qu'il séjourne en semi-captivité, il reste très farouche.

Garant de son autonomie et de sa liberté, c'est le fait qu'il n'ait jamais été domestiqué qui fait la caractéristique la plus étonnante de cette espèce.

